
CROLLO ALLA SCUOLA PARMINI 

"Ieri mattina (15 settembre 2015) mi sono di nuovo recato alla scuola elementare Parmini e 

ho scoperto che si era appena staccata una porzione di intonaco dal soffitto. Sono stato l'intera 

mattinata alla scuola per seguire l'esito della vicenda” racconta il consigliere comunale 

Raffaele Latrofa. E continua: “La ditta di Global Service Manutencoop era sul posto e hanno 

provveduto a sondare tutti gli intonaci dei solai. Dopodiché, nel pomeriggio, con i tecnici del 

comune, è stato deciso di mettere in sicurezza e riaprire oggi la scuola.” 

Latrofa ricorda che giovedì scorso, sui problemi della scuola Parmini, fece un questione time in 

Consiglio Comunale, in cui sosteneva che erano necessari lavori urgenti. 

“Non capisco ancora come avessero potuto decidere di aprire la scuola senza effettuarli 

(infatti li hanno dovuti fare, e di corsa). Grazie a Dio la scuola non è iniziata ieri, perché 

qualche bambino si sarebbe potuto far male sul serio!” conclude Latrofa, il quale assicura tutti 

i cittadini che lo hanno contattato che andrà fino in fondo per capire come si è svolta la 

vicenda. 


